

# 🞎 中学生体験入学 🮎

7月28日(金)、中学3年生を対象に穴水高校体験入学が行われました。

穴水中学ほか他市町からも中学生が参加し、国語、数学、英語、理科、地歴公民、商業の模 擬授業を体験しました。

今年度は体験授業の他に、穴水高校について先輩達から質問をし、中学生がそれに答える形の座談会を行いました。「穴水高校の学校の雰囲気はどうですか?」「授業はどうでしたか?」「穴水高校のイメージは?」などといった質問に色々な感想や意見が出され、先輩達はユーモアを交えてそれに答えるなど和やかな雰囲気での座談会となりました。

その後、 I 年生の進行のもと学校説明会が行われ、穴水高校の行事や部活動など高校生活について詳しい説明があり、中学生達は先輩からの説明に熱心に耳を傾けていました。







## 1学期終業式

7月20日(木)、令和5年度1学期終業式が行われました。

島崎校長は1学期の行事を振り返りながら、本来の学校行事が戻ってきていることを喜び、「学習に部活動にそれぞれの可能性を引き出すために、この「暑い夏」に自己を高めて下さい。「夏に鍛える」をテーマに充実した40日間を過ごして下さい。」と述べました。

その後、教務課と生徒課より 夏休みの過ごし方・生活上の注 意について詳細な話がありまし た。

2 学期始業式には生徒全員 元気で会えることを楽しみに しています。





# 🍤 🍮 書道ガールズ & ボーイズ in 長谷部祭り 🍮 🧶

7月22日(土)、穴水町で開催された長谷部まつりのオープニングで本校書道ガールズ&ボーイズが書道パフォーマンスを披露しました。

生徒達は「夏空」をテーマに、自分たちで振り付けしたダンスとともに イラストを交えたメッセージ作品を書き上げ、長谷部まつりのトップ バッターとして華やかに会場を沸かせていました。





## 県高校野球全校応援 🕦

7月11日(火)に夏の高校野球石川大会が開幕しました。7月12日(水)、本校を含む4校連合チーム(穴水、宝達、松任、加賀)と金沢商業高校との試合が行われ、数年ぶりに全校生徒で借り上げバスを仕立てて県立野球場に行ってきました。

試合結果は残念ながら0-29(5回コールド)で敗退しましたが、猛暑の中、最後まで全力を 尽くす選手の姿は、応援している皆に大きな感動 を与えてくれました。

応援に駆けつけて下さった関係方面の方々、 ありがとうございました。



### 

7月6日(木)、全校生徒を対象に能登起業家による意見交換会が行われました。 地域のクリエイティブ人材からの講話を通してふるさとに対する愛着心や地域 貢献意識を育み、自らの進路を考えるため、5名の講師(松村政揮氏、平美由紀氏、 山崎研一氏、松尾和広氏、八島武志氏)に来校して頂きました。生徒達は5会場に 分かれ、講師の方から地域産業についての講話を聞き意見交換を行いました。

生徒達からは「やりがいを感じるのはどんな時ですか」「地元で働くメリットとデメリットを教えて下さい」「今後どのようなことを目標にしていますか」などといった質問が出され、地域の産業やその現状、地元で働くことについて興味関心を抱き、地域への貢献や奥能登が抱える問題について考察を深めていました。



#### 8月行事予定

	L(火)	公務員模試(3年)⑥、アントレプレナーシップフィールド	21(月)	インターンシップ (2年 ~23日)
		ワーク・事業計画作成(2年 ~3日)	22(火)	就職面接指導(3年)
4	1(金)	アントレプレナーシップ発表会(2年 コンセールのと)	24(木)	全国高P連大会宮城大会(~25日)
8	3(火)	県高P連奥能登地区生活指導連絡協議会(14:30~)	25(金)	文化祭①のとふれあい文化センター)、北信越国体(~27日)
11	(金祝)	山の日、同窓会総会、学校閉庁日(~15日)	26(土)	文化祭②(本校 模擬店他)
1	7(木)	後期夏期補習(~23日)、スタディサポート(1,2年)	29(火)	校内就職模擬面接(3年)